

Revista Argentina de Sociología. CPS.

Alicia Itatí Palermo

Directora Revista Argentina de Sociología CPS

El Consejo de Profesionales en Sociología de la Ciudad de Buenos Aires ha iniciado en el mes de noviembre de 2003 la edición de la Revista Argentina de Sociología (publicación internacional), con la dirección de quien escribe esta reseña. Sus Objetivos son: 1) Conformar un espacio de comunicación e intercambio entre el CPS, sus matriculados y graduados e instituciones académicas de nuestro país y del extranjero del campo de las Ciencias Sociales; 2) Brindar un espacio para que investigadores y académicos de las Ciencias Sociales, del ámbito nacional e internacional, puedan comunicar sus producciones científicas originales e inéditas; 3) Incrementar y jerarquizar la actividad académica del CPS. Los trabajos que recibe pueden ser: Artículos de Investigaciones Científicas; Artículos de reflexiones sobre un problema o tópico particular; Artículos de revisión; Notas y Reseñas o Comentarios de Libros, Publicaciones o Eventos científicos.

Están invitados a publicar sus trabajos inéditos y originales investigadores y estudiosos de las más variadas problemáticas y disciplinas de las Ciencias Sociales y Humanas, del ámbito nacional e internacional.

Las colaboraciones recibidas, tanto de artículos como de comentarios de libros son evaluadas por el Comité Editorial y por el Comité Académico Internacional. La Revista, publicada en conjunto con la Editorial Miño y Dávila, tiene una periodicidad semestral y distribución internacional.

El Comité Editorial y el Comité Académico Internacional está integrado por especialistas de distintas disciplinas de las Ciencias Sociales de Argentina, Chile, Uruguay, Brasil, Paraguay, México, Estados Unidos, Canadá, España, Francia, Polonia y Eslovenia. Cuenta con una página web: www.cps.org.ar en la que se pueden consultar: el Reglamento, las pautas para los colaboradores, el Comité Editorial, el Comité Académico Internacional, el índice de cada número y un abstract de los artículos, así como palabras clave en castellano y en inglés.

La Revista se ha presentado en el XXIV Congreso de la Asociación Internacional de Sociología, que tuvo lugar en el mes de noviembre en Arequipa, Perú. En esa oportunidad, la directora recibió un pergamino y una medalla de oro del Colegio de Sociólogos del Perú, Regional Arequipa, por la importante labor académica realizada y fue declarada ciudadana ilustre de la Ciudad de Arequipa. En ese evento se integró una red de directores y editores de revistas científicas, con la idea de trabajar cooperativamente y organizar eventos internacionales y un índice de revistas científicas latinoamericanas.

Se han organizado otras presentaciones en la sede del Consejo de Profesionales y en las Jornadas de Sociología realizadas en la Universidad

Nacional de La Plata. El año próximo será presentada en la universidad Nacional de Rosario, en la Feria del Libro y en el XXV Congreso de la Latin American Studies Association, que se realizará en Las Vegas. En todas las oportunidades, los especialistas que participaron en las presentaciones han destacado la calidad de la revista, y la importancia de contar con una publicación científica en el campo de la Sociología. En el primer número de la revista se han publicado dos artículos sobre la temática de Género: "La mirada de las mujeres al mundo académico", de Consuelo Flecha García, Universidad de Sevilla, España y "La maternidad adolescente, una expresión de la cuestión social", de Graciela Climent, Universidad de Buenos Aires.